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Intervenção do Presidente da AAAIST 

Eng.º Francisco Sánchez 

 

Caras Colegas, Caros Colegas 

Permitam‐me  que  vos  englobe  genericamente  a  todos  nesta  designação  já  que  é  nessa 

qualidade que aqui estamos  

Caras e Caros Acompanhantes 

Minhas Senhoras e meus Senhores 

Caros Amigos, 

Muito boa noite a todos. 

E, antes de mais nada, muito obrigado por terem vindo.  

Não vos quero tomar muito tempo – não é esse o objectivo – mas gostava de vos comentar 

rapidamente alguns temas da vida da Associação 

Passaram 6 meses sobre o nosso Encontro na Alameda. 

Como então prometemos, iriamos tentar prosseguir com encontros periódicos deste tipo. 

Mas também fomos sentindo que não seria fácil aumentar muito a pressão. 

Talvez dois/três encontros deste tipo por ano possa ser, para já, uma periodicidade aceitável, 

mas mesmo assim o número de participantes diminuiu consideravelmente… 

Também  dissemos  que  considerávamos  distintivo  fazer  estes  Encontros,  se  possível,  no 

Técnico. 

Um jantar, em qualquer restaurante, não teria o mesmo significado, não seria a mesma coisa… 

Assim surgiu a ideia de, desta vez, virmos até ao Taguspark. 

Muitos  não  conheceriam  o  campus  e  muito  menos  conheceriam  os  seus  principais 

laboratórios. 

Espero sinceramente que tenham gostado da visita. 

E ainda ficamos com o campus de Loures, do ITN, para uma próxima oportunidade. 

O tema escolhido para hoje: “A Fusão das Universidades – Objetivos e Consequências para o 

IST”, sugerido por alguns de vós, é obviamente um tema de actualidade, talvez mais evidente 

para os que estão mais afastados do Técnico, mas importante para todos. 

E não poderíamos ter oradores mais adequados. 
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O  nosso  Reitor  Prof. António  Cruz  Serra  e  o  nosso  Presidente  do  Técnico,  Prof. Arlindo  de 

Oliveira. 

Agradeço muito a ambos a sua pronta disponibilidade. 

Estou certo de que vamos ficar a conhecer bem o assunto. 

E permitam‐me alguns minutos mais  apenas para  vos  referir alguns aspectos específicos da 

nossa Associação. 

Tivemos a nossa Assembleia Geral anual, com a participação de cerca de quatro dezenas de 

Associados, que decorreu de forma muito digna e participada. Foi um encontro agradável, com 

mais uns bons momentos de convívio. 

E a anteceder a Assembleia Geral  fizemos uma  interessante visita a dois Museus do  IST  : os 

Museus Alfredo Bensaúde e Décio Tadeu, desconhecidos para muitos antigos alunos. 

A visita foi de muito agrado para os que puderam participar. 

E,  entretanto,  a  Associação  tem  sido  convidada  a  participar  na  vida  académica, 

designadamente nas sessões da Assembleia de Escola e nas sessões de entrega de diplomas 

dos novos graduados do IST. 

E  naturalmente  colaborámos  nas  actividades  do  Dia  no  IST,  em  particular  na  componente 

“Alumni regressam a casa”, em que, entre várias actividades e visitas, se verificou um saudável 

convívio entre antigos alunos. 

Alguns  estarão  lembrados  que,  no  Encontro  de  Dezembro,  lançámos  duas  iniciativas:  uma 

campanha de angariação de novos  sócios e a criação do Fundo Solidário AAA – Dos Antigos 

para os Atuais Alunos. 

Comecemos pelo nº de sócios. 

Em 31 de Dezembro de 2012, a AAAIST tinha 323 sócios (ou melhor “ia” no nº 323) 

Hoje, curiosamente, vamos no nº 499, ou seja, crescemos 176 Sócios (54%)   

Este crescimento resultou do nosso Encontro de Dezembro (cerca de 50), de esforços pessoais 

(cerca de 25) e da campanha feita nas sessões de entregas de diplomas aos novos graduados 

do IST (cerca de 100, mais exactamente 101). 

Neste último caso, a Direcção da Associação decidiu isentar os novos associados do pagamento 

de quota até ao final de 2014. 

Mas a margem de crescimento é pelo menos teoricamente muito grande. 

Precisamos, para isso, da vossa ajuda. 

Quanto ao Fundo Solidário AAA. 

Até ao final de Junho, as contribuições recebidas eram de cerca de 6.800€ (6.812,40 €) 
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Espera‐se,  a  curto  prazo  receber  uma  contribuição  de  cerca  de  12.000  €,  proveniente  da 

campanha de venda de livros promovida pela IST Press, o que totalizará cerca de 18.500€. 

Já será alguma coisa, mas a nossa ambição é muito maior. 

E aqui precisamos mesmo muito da vossa ajuda. 

Conhecem os objectivos do Fundo.  

No site da Associação poderão encontrar uma explicação detalhada do seu funcionamento e as 

referências da conta bancária. 

Não  quero  ser  chato  nem  insistente mas  a  realidade mostra  que  a  seguir  a  um  apelo  há 

sempre alguma resposta que se desvanece com o tempo… 

E temos evitado bombardear as pessoas com emails… 

Por isso precisamos do vosso papel divulgador. 

Quanto  ao  futuro,  procuraremos  prosseguir  com  as  nossas  actividades,  mas  gostaríamos, 

naturalmente, de ter sugestões vossas. 

Antes de terminar, permitam‐me que faça alguns agradecimentos. 

Em primeiro  lugar, naturalmente,  ao Prof. Arlindo de Oliveira  e  à Direção do  IST pelo  total 

apoio e pelo encorajamento permanente que nos tem dado. 

Hoje, em particular, os nossos agradecimentos à Profª Teresa Vazão pela hospitalidade e por 

toda a colaboração que nos deu na organização deste Encontro. 

E genericamente à Profª Palmira Silva pela colaboração muito próxima e à Drª Joana Cruz que 

(com os seus bolseiros, o Luís e o Miguel, que estão aqui hoje connosco) é verdadeiramente o 

entusiástico suporte permanente da Associação. 

E permitam‐me que termine com a mesma sugestão de há seis meses… 

Vamos lá passar a usar o emblema do Técnico!  

Votos de boas férias 

E, mais uma vez, muito obrigado por terem vindo. 


